

Título: **Un compromiso con el acceso a la Educación Superior**

a la Educación Superior



Jorge Acevedo Díaz, director de Admisión de la Universidad Católica del Maule.

Recientemente en el mes de mayo se dio inicio al preuniversitario Brotes UCM en las comunas de San Clemente y San Javier que se realiza en conjunto con sus respectivas municipalidades y en el caso de las comunas de Romeral, Villa Alegre, y la recientemente incorporada comuna de Río Claro que se realiza en conjunto con las Municipalidades y con apoyo de la Fundación Maule.

El Preuniversitario Brotes UCM tiene por objetivo generar mayores oportunidades en la preparación de los estudiantes de comunas que no disponen de las ofertas de preuniversitarios de las capitales provinciales. Este preuniversitario no sólo aborda los aspectos académicos, sino que, se ha hecho cargo de la necesidad de ocuparse de los aspectos vocacionales, apoyo de los procesos de postulación e información de Becas y Beneficios. Esto con el objetivo de que los estudiantes de nuestros preuniversitarios puedan visualizar una mayor cantidad de oportunidades a futuro de lo que en muchas ocasiones conocen o su entorno los puede orientar.

Es importante recalcar que algunos de los principios orientadores de la Universidad Católica del Maule como la Responsabilidad Social, Espíritu de Servicio y Excelencia, se hacen plausibles a través de los distintos programas y actividades permanentes que se realizan. Algunos de estos programas son los convenios con Mineduc a través del programa

PACE con 33 establecimientos de la Región, el programa Semilla, o el Programa de Atracción de Talentos Pedagógicos, los Ensayos Masivos que cuentan con más de 1.200 participantes tanto en su aplicación de invierno como la regular y que simula la rendición de un instrumento similar a la prueba (PAES) en un tiempo y condición que se aproxima a lo real. Las charlas informativas, visitas guiadas de establecimientos educacionales en los campus, ferias y expo, son actividades que de forma permanente se realizan y tienen por objetivo disponer de la mayor cantidad de información y apoyo a jóvenes. La universidad adicionalmente coloca a disposición cada año diversas vías de Admisión Especial, en la búsqueda de incrementar las oportunidades de acceso a los talentos por un camino distinto al resultado de la prueba PAES.



Es por lo anterior que la Universidad Católica del Maule no sólo forma estudiantes con excelencia una vez ingresan a sus respectivas carreras o programas, sino que también, existe un compromiso en poder mejorar el acceso a la educación superior mediante diversos programas que permitan generar mayores oportunidades a jóvenes que en muchas ocasiones y por diversos factores no cuentan con las mismas posibilidades de acceder. ●



ucm | Educación Continua
 UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE



Alcanza tu potencial

Actualiza tus conocimientos

¡Conócenos! [in](#) [ig](#) [fb](#)

educacioncontinua.ucm.cl | +56 9 57490340 | admision@ucm.cl

DIPLOMADOS Y CURSOS



Comisión Nacional de Acreditación
 Universidad Católica del Maule
 Acreditación de Postgrado
AVANZADA
 Resolución N° 10.000-2023
 Fecha: 2023 - Enero 2024